



Épiceries, Provisions, Vins et Liqueurs



FAUX BILLETS

Il circule actuellement des faux billets de \$5 de la Banque Molson. Nous en avons vu un aujourd'hui même qui était inclus dans un bordereau de dépôt.

Nous pouvons dire que les faussaires n'ont pas été très habiles et qu'il faut bien peu d'attention pour ne pas être dupe de ceux qui les émettent.

La gravure et l'impression des faux billets sont défectueuses, alors que pour les billets émis par la Banque Molson même, la gravure et l'impression ne laissent absolument rien à désirer.

LA BANQUE D'HOHELAGA

Une réunion des directeurs de la Banque d'Hochelega doit avoir lieu aujourd'hui. A cette réunion sera sans doute préparé le rapport à soumettre aux actionnaires à l'assemblée générale du lundi 16 courant.

Nous croyons être en mesure de pouvoir dire que les directeurs sont d'avis d'augmenter de \$200,000 le Fonds de la réserve et de le porter ainsi à \$950,000.

Cette somme de \$200,000 proviendrait, pour environ \$116,000 de primes sur les nouvelles actions émises et d'un prélèvement de \$84,000, plus ou moins, sur les bénéfices de l'exercice écoulé.

Les bénéfices nets de l'année terminée le 31 mai s'élèvent très approximativement à \$200,000, après avoir pourvu à toutes dépenses et à toutes créances mauvaises ou douteuses.

On sait que cette banque a payé 7 p. c. de dividendes à ses actionnaires.

Nous espérons pouvoir donner, dans notre prochain numéro les chiffres exacts des résultats de l'année; nous pouvons cependant dire que ceux donnés dès aujourd'hui ne varieront guère, si toutefois ils doivent varier. En tous cas, nous en savons assez dès maintenant pour dire que les progrès de la Banque d'Hochelega sont aussi manifestes qu'ils sont constants.

REVUE GÉNÉRALE

COMMERCE

Montréal, 5 juin 1902.

La semaine sous revue a été tranquille au point de vue des affaires. La Bourse a omis une de ses séances habituelles en signe de réjouissance pour la paix; le maire a désigné un jour de fête civique pour le même objet, mais on ne s'en est guère aperçu dans le monde des affaires.

La campagne se fait remarquer par son exactitude à payer à échéance et, de ce fait, on augure très bien de la situation de nos populations agricoles et de leurs fournisseurs. Si la température veut bien être clémente à nos cultivateurs, la prospérité existante dans les campagnes ne fera que s'accroître. Il faudrait pour cela un peu de chaleur, nous avons eu assez d'eau pour le moment, trop même en certains endroits, mais jusqu'ici on ne signale pas trop de mal encore.

Le Congrès des Chambres de Commerce du Canada dont nous parlions dans notre dernier numéro a lieu en ce moment à Toronto. Une résolution demandant l'établissement de droits préférentiels en Angleterre en faveur des colonies a été adoptée.

Une motion demandant que les droits préférentiels de 33 1-3 pour cent en faveur de l'Angleterre soient limités à 25 pour cent quand les marchandises sont importées au Canada par des ports étrangers, a été également adoptée.

Un voeu a été émis demandant que l'Angleterre lève l'embargo mis sur le bétail canadien vivant exporté en Grande-Bretagne.

Le Congrès se prononce en faveur d'un réseau télégraphique britannique qui couvrirait le monde entier.

FINANCES

Les soumissions demandées par la corporation de Montréal pour un emprunt de deux millions à 3 1-2 p. c. remboursables en 40 ans, ont été ouvertes mardi. La limite au-dessous de laquelle aucune soumission ne pouvait être acceptée avait été fixée à 98. Une seule soumission, au nom d'une maison

de Londres, a été présentée pour la totalité de l'emprunt, le montant offert est de 98.05 à 3 1-2 pour cent d'intérêt.

On sait que cet emprunt ne doit pas augmenter la dette de Cité; son produit est destiné à racheter des débetures pour un montant égal à celui de l'emprunt mais qui exigent le paiement d'un intérêt plus élevé ou qui arrivent prochainement à maturité.

Dans les conditions actuelles des principaux marchés financiers du monde il semble presque impossible qu'on eût pu obtenir des conditions meilleures que celles de la soumission de Londres. Il ne fait pas de doute que cette soumission sera acceptée.

Nous entrons dans la période des assemblées générales annuelles des actionnaires des banques.

D'après les bilans déjà connus, on peut dire que nos institutions financières qui contribuent pour une large part dans le développement des ressources du pays ont elles-mêmes profité dans une bonne mesure de la prospérité qui s'étend sur tout le Canada et dans la presque totalité des branches de son activité.

La grève des charbonnages aux États-Unis existe toujours et les marchés financiers américains en sont affectés. Notre Bourse qui se ressent en bien comme en mal de l'état du marché de New-York n'a pas fait merveille cette semaine. A noter que la cessation des hostilités n'a eu aucune influence heureuse sur les divers marchés, pas plus au dehors qu'ici. Notre marché aux valeurs est faible et manque d'activité. La plupart des titres sont cotés à des prix en baisse. Le C. P. R. qui avait atteint 141 1-2, fermait ce matin à 135 1-4. Le Twin City perd 2 1-2 points à 120. Le Montreal Street qui s'est vendu à 284 1-2 lundi est retombé à 277 1-2. Le Dominion Cotton a fait 64 pour revenir à 61 1-2. Une transaction sur le Dominion Coal le cote à 141 1-2; le Dominion Steel a faibli à 55 et le Nova Scotia Steel à 108. Le Heat and Power qui a eu son assemblée des actionnaires hier mercredi était faible ce matin à 102 1-2.

Deux nouveaux titres ont été admis